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Aos dez dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, às 09:37 (nove horas e trinta e sete 7 
minutos) teve início na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
ducentésima nonagésima nona reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 9 
conselheiros, Eros Miguel Sadowoy Martins, como Presidente em exercício, em face de 10 
compromissos do conselheiro Sérgio Luiz Brum, e Adelto Rohr como Secretário. Estiveram 11 
presentes os conselheiros titulares, Alexandre Dias Abreu, Eduardo kreuzer, Francisco José 12 
Menezes da Silva, Gilmar Cardozo dos Santos, Hailton Terra de Jesus, Omar Azambuja Condotta, 13 
Luiz Fernando Rigotti, Marilena Ruschel da Cunha, Marisa Ney Santos de Pinho, Pedro Luis da 14 
Silva Vargas, Pedro Luís Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Sueli de Fátima Mousquer, e os 15 
conselheiros suplentes, Fátima Regina Carlos Saikoski, José Marcelino Heck e Manuel Roberto 16 
Escobar. Aberta a sessão, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada. O 17 
presidente saudou a presença do conselheiro Omar, empossado na condição de titular, na vaga do 18 
ex-conselheiro João Ezequiel Mendonça da Silva que se desligou do Conselho a partir de 19 
13/04/2011. Passou-se aos informes. O conselheiro Ricardo informou sobre a reunião dos 20 
engenheiros, arquitetos e agrônomos com o Governo Municipal, nesta manhã, para a negociação da 21 
gratificação de responsabilidade técnica pretendida pela categoria. O conselheiro Omar perguntou 22 
se o DMAE por conta do projeto da nova reestruturação que está tramitando na CMPA apresentou o 23 
cálculo atuarial ao PREVIMPA. O conselheiro Rigotti explicou que houve o contato do DMAE 24 
com o PREVIMPA e que assim que receber os dados, o PREVIMPA vai encaminhar ao atuário 25 
para que ele converse com o DMAE. Salientou que nos processos de concessão de novas vantagens 26 
sempre que o PREVIMPA é consultado, responde que é necessário elaborar o cálculo atuarial, 27 
conforme está previsto no artigo 125 da LC 478/02. O conselheiro Adelto informou a ausência do 28 
conselheiro Mário que está participando de reunião no SIMPA com vistas à data-base da categoria. 29 
O conselheiro Alexandre Abreu informou sobre o movimento dos operadores de estação de 30 
tratamento do DMAE e os guardas municipais, que estão pleiteando mudança de faixa salarial, dos 31 
padrões seis e quatro para o padrão sete. Na seqüência, já na pauta do dia, passou-se à apreciação do 32 
relatório do conselheiro Gilmar, processo nº 009.000970.11.5, pregão eletrônico para aquisição de 33 
impressora multifuncional a laser (constituindo-se de impressora, copiadora e scanner), para 34 
utilização pela central de Atendimento do PREVIMPA. O conselheiro Gilmar procedeu à leitura do 35 
relatório, cujo parecer opinou pela aprovação da presente proposição, haja vista que o processo 36 
atende os requisitos legais para prosseguimento de sua tramitação, estando em condições de 37 
assinatura do contrato, com a devida suplementação do PL. Foi colocado em votação o relatório, 38 
que foi aprovado pela unanimidade dos conselheiros presentes. No segundo ponto da pauta do dia, 39 
discussão do CONAPREV sobre as reformas na previdência, o conselheiro Rigotti introduziu o 40 
assunto, distribuindo uma minuta das alterações propostas pelos membros do CONAPREV. Os 41 
conselheiros discutiram alguns pontos da minuta e ficou consensuado pelo Colegiado que após a 42 
leitura da minuta, os conselheiros trarão as dúvidas e sugestões para discussão na próxima reunião. 43 
O conselheiro Ricardo perguntou como fica a questão da compensação previdenciária entre os 44 
regimes próprios. O conselheiro Rigotti informou que não está vedada, entretanto, ainda não está 45 
regulamentada, e que caberia ao PREVIMPA levar ao CONAPREV uma proposta nesse sentido. O 46 
conselheiro Vargas disse ter verificado que o CONAPREV é uma entidade que representa os 47 
institutos de previdência, não havendo na sua composição representação dos trabalhadores, ficando 48 
a criação e discussão das regras somente ao cargo das instituições. O conselheiro Adelto ponderou 49 
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que as entidades representativas dos trabalhadores do serviço público não se apropriaram da questão 50 
previdenciária quando o assunto surgiu, somente fizeram o discurso político, não tendo capacidade 51 
técnica para se manifestarem em relação ao assunto. Disse que os sindicatos das categorias de 52 
servidores públicos devem se apropriar dos dados que são utilizados para o cálculo da previdência, 53 
pois os servidores que hoje contribuem estão sendo chamados a pagar pela sua aposentadoria e 54 
pelos benefícios concedidos no passado, haja vista que por muito tempo os servidores não 55 
contribuíram para a previdência, havendo um rombo de quarenta ou cinqüenta anos a ser pago. 56 
Salientou que a discussão hoje é como se vai fazer essa separação da conta do passado, para que se 57 
possa discutir o futuro. Os conselheiros discutiram também a questão que permeia o debate sobre 58 
previdência: sustentabilidade. O conselheiro Rigotti colocou que essa visão de sustentabilidade não 59 
é ruim para os trabalhadores, trata-se de uma responsabilidade maior que também deve ser 60 
observada pelos servidores. Apontou a aposentadoria especial como um tópico que deve ser 61 
pensado com a visão de sustentabilidade. O conselheiro Alexandre Abreu retomou a questão do 62 
formato do CONAPREV dizendo que a maioria que o compõe é dirigente e não trabalhador. O 63 
conselheiro Adelto sugeriu que a sustentabilidade do regime próprio seja o tema do seminário do 64 
PREVIMPA deste ano. Não havendo nada mais a tratar, ficou combinado pelo Colegiado que o 65 
assunto será retomado na próxima reunião, juntamente com o DRAA- Cálculo Atuarial, por 66 
solicitação do Conselheiro Vargas, e foi encerrada a reunião às 10:58h (dez horas e cinqüenta e oito 67 
minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, conselheiro/secretário 68 
de mesa e pelos demais presentes. 69 
 70 
 71 
 72 
Eros Miguel Sadowoy Martins – Presidente   Adelto Rohr - Secretário  73 
 74 
 75 
 76 
 77 
 78 
Alexandre Dias Abreu     Ricardo Zucareli Pulvirenti  79 
 80 
 81 
 82 
 83 
 84 
Eduardo Kreuzer      Fátima Regina Carlos Saikoski  85 
 86 
 87 
 88 
 89 
 90 
Gilmar Cardozo dos Santos     Luiz Fernando Rigotti  91 
    92 
 93 
 94 
 95 
 96 
 97 
José Marcelino Heck      Marisa Ney Santos de Pinho 98 
 99 
 100 
 101 



                                                                                                               Continuação da Ata 009/2011 

 
3 

 102 
 103 
Pedro Luis da Silva Vargas     Pedro Luis Martins 104 
 105 
 106 
 107 
 108 
 109 
Marilena Ruschel da Cunha     Sueli de Fátima Mousquer 110 
 111 
 112 
 113 
 114 
 115 
Hailton Terra de Jesus     Manuel Roberto Escobar 116 
 117 
 118 
 119 
 120 
 121 
Francisco José Menezes da Silva     Omar Azambuja Condotta  122 
    123 
 124 
 125 
 126 
 127 
 128 
 129 
 130 
 131 
 132 
 133 
 134 
 135 
 136 
 137 
 138 
 139 
 140 
 141 
 142 
 143 
 144 
 145 
 146 
 147 


